
 

 

 

 

 

 

 

 

「ナショナルゲーム広島大会に向けて!」   

            第８回スペシャルオリンピックス日本のナショナルゲーム広島大会に出場する県選 

           手団の壮行会が、１０月２３日（日）愛媛大学教育学部附属特別支援学校（松山市持 

           田町１丁目）の体育館で開催されました。このたびの「トーチキス」というイベント 

では、競泳・陸上・ボウリング・バドミントンの４競技に１０選手、それに加えてコ 

ーチらが、ＳＯ関係者約６０人を前に健闘を誓いました。開会にあたり、まず理事長 

から３つのお礼を述べました。 

 第１は、とてもお忙しい時期にもかかわらず中村県知事（代理・八矢副知事）様、 

 および野志松山市長（代理・松原副市長）様にご出席いただき、アスリートの皆さんを励ましていただいた 

 こと。 

  第２は、いまだに新型コロナウイルスの感染が心配される時にもかかわらず、私たちのために心よく会場 

をお貸しいただいた愛大附属特別支援学校に対してです。個人的なことになりますが、私はこの学校で働い 

ていました。小・中・高等部あわせて６０名定員の小さな学校です。ここは、時間がゆったり流れ、一人ひ 

とりの子どもを大事にする学校で、本校卒業生の中にはＳＯＮ・えひめで活動している仲間もいます。 

 第３は、アスリートの社会参加を支える皆さんです。本日は大勢のボランティアをはじめ、コーチ、ファ 

ミリー、事務局の方々の参加です。こうした方々の支えがなかったら、ＳＯ仲間のスポーツ活動は成り立ち 

ません。 

 さて、アスリートの皆さんは、コロナウイルスの感染拡大という状況で、プログラムが中止されるという 

時期もありました。こうした困難にもかかわらず、皆さんは地道な練習を重ね、大会参加にまでつなげてき 

ました。願わくは日ごろ鍛えた練習の成果を発揮し、すてきな大会にしてください。精一杯、力を発揮する 

ことを願っています。広島大会は、２０２３年の世界大会（ドイツ・ベルリン）の選手選考も兼ねています。 

皆さんはスポーツを楽しむと同時に、日本だけでなく世界のアスリートと交流し、友情を深めてください。 

本日は、ありがとうございました。 

 この日の「トーチキス」のことは、夕方のテレビで放送され、翌日は新聞記事にも載りました。選手を代 

表して意気込みを語った仲神さんは、「練習の成果を発揮し、力いっぱい楽しみたいと思います。」と語りま 

した。また競泳で大会に初めて出場する萩田さんは、愛媛新聞の記者さんに「クロールを精いっぱい頑張り 

たいです。」と話したそうです。 

 こうした意欲が、大会でどのような実をつけたか。機関誌「オレンジスピリット」でお楽しみいただける 

とうれしいです。アスリートの活躍を見守り、最後まで支えていただいたコーチ、ファミリー、事務局、実 

行委員の皆様のあらためてお礼申し上げます。              【 理事長  山本万喜雄 】 

                                            

特定非営利活動法人 

スペシャルオリンピックス日本・愛媛 

事務局／〒790-0967 松山市拓川町3番44号 

ＴＥＬ／089-941-5630 ２０２２年１２月１２日 発行 

-１- 

№38 



 

      

 

       

 

 

 

 

             

 

ファミリーの皆さんからのコメント

・コロナ禍の中で、アスリート・コーチの笑顔がいっぱいみられて

久し振りに心があたたまりました。トーチキス

・コロナ禍で閉塞感のある今日この頃ですが、アスリートたちの笑顔

と元気に励まされました。頑張って下さい。

・笑顔で楽しんできてくださいね。

・コロナ禍の中、こんな素晴らしいトーチキスが出来た事がよかった。

スタッフの皆様の手作りトーチがすご～～い

・こじんまりとはしていましたが、温かい雰囲気で良かったと思います。

アスリートの皆さん、決意新たに頑張ってほしいです。

・すてきな壮行会をして頂き、ありがとうございました。

・アスリートの生き生きとした表情がよかったです。手作りトーチがすてきでした。

ボランティアさんからのコメント

・４年に一度の大会という事で、盛大に行われていたので周りに広めたいと思いました。

・アスリートの応援をもっと周知して、たくさんの方の参加ができるともっと良いですね。トーチキスなど

しい会でした。頑張ってください。

・今までこのようなイベントを知らなかったので、もっと盛大に盛り上げたらいいと思います。選手の皆さん

ください。

・４年に一度という

 

                                                        

                                                  

    

 

 

 

 

 

             

                   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

トーチキス
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笑顔で楽しんできてくださいね。

・コロナ禍の中、こんな素晴らしいトーチキスが出来た事がよかった。

スタッフの皆様の手作りトーチがすご～～い

・こじんまりとはしていましたが、温かい雰囲気で良かったと思います。
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トーチキス in 

ファミリーの皆さんからのコメント

・コロナ禍の中で、アスリート・コーチの笑顔がいっぱいみられて

久し振りに心があたたまりました。トーチキス

・コロナ禍で閉塞感のある今日この頃ですが、アスリートたちの笑顔

と元気に励まされました。頑張って下さい。

笑顔で楽しんできてくださいね。
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・４年に一度ということですが、また参加させてください。

                                                      

                                               

                  

                   

 

in えひめ! 

ファミリーの皆さんからのコメント 

・コロナ禍の中で、アスリート・コーチの笑顔がいっぱいみられて

久し振りに心があたたまりました。トーチキス

・コロナ禍で閉塞感のある今日この頃ですが、アスリートたちの笑顔

と元気に励まされました。頑張って下さい。

笑顔で楽しんできてくださいね。 

・コロナ禍の中、こんな素晴らしいトーチキスが出来た事がよかった。

スタッフの皆様の手作りトーチがすご～～い

・こじんまりとはしていましたが、温かい雰囲気で良かったと思います。

アスリートの皆さん、決意新たに頑張ってほしいです。

・すてきな壮行会をして頂き、ありがとうございました。

・アスリートの生き生きとした表情がよかったです。手作りトーチがすてきでした。

ボランティアさんからのコメント 

・４年に一度の大会という事で、盛大に行われていたので周りに広めたいと思いました。

・アスリートの応援をもっと周知して、たくさんの方の参加ができるともっと良いですね。トーチキスなど

しい会でした。頑張ってください。                             
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・コロナ禍の中で、アスリート・コーチの笑顔がいっぱいみられて

久し振りに心があたたまりました。トーチキス すてきでした

・コロナ禍で閉塞感のある今日この頃ですが、アスリートたちの笑顔

と元気に励まされました。頑張って下さい。 

・コロナ禍の中、こんな素晴らしいトーチキスが出来た事がよかった。

スタッフの皆様の手作りトーチがすご～～い!! ｇｏｏｄ. 

・こじんまりとはしていましたが、温かい雰囲気で良かったと思います。

アスリートの皆さん、決意新たに頑張ってほしいです。

・すてきな壮行会をして頂き、ありがとうございました。

・アスリートの生き生きとした表情がよかったです。手作りトーチがすてきでした。

・４年に一度の大会という事で、盛大に行われていたので周りに広めたいと思いました。

・アスリートの応援をもっと周知して、たくさんの方の参加ができるともっと良いですね。トーチキスなど

                             

・今までこのようなイベントを知らなかったので、もっと盛大に盛り上げたらいいと思います。選手の皆さん

                                                    

ことですが、また参加させてください。
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コロナ禍により、

ファミリーの実行委員参加と新しい試みの中、広島大会

の熱い思いが形になりました

火が使えない会場のため、

考案、材料探しから会議後にみんなで手作りした時間は

懐かしい工作の時間のようでした。

当日は多くのボランティアの方にもご協力いただき、無

事トーチキス＆選手団壮行会を終える

た。 

トーチキスに協賛いただきました各企業の皆さま

にも感謝申し上げます。

・コロナ禍の中で、アスリート・コーチの笑顔がいっぱいみられて 

すてきでした!!  

・コロナ禍で閉塞感のある今日この頃ですが、アスリートたちの笑顔

・コロナ禍の中、こんな素晴らしいトーチキスが出来た事がよかった。

 

・こじんまりとはしていましたが、温かい雰囲気で良かったと思います。

アスリートの皆さん、決意新たに頑張ってほしいです。 

・すてきな壮行会をして頂き、ありがとうございました。 

・アスリートの生き生きとした表情がよかったです。手作りトーチがすてきでした。

・４年に一度の大会という事で、盛大に行われていたので周りに広めたいと思いました。

・アスリートの応援をもっと周知して、たくさんの方の参加ができるともっと良いですね。トーチキスなど

                             

・今までこのようなイベントを知らなかったので、もっと盛大に盛り上げたらいいと思います。選手の皆さん

                                                    

ことですが、また参加させてください。                       
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コロナ禍により、初めての屋内開催、
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初めての屋内開催、ＳＯ

ファミリーの実行委員参加と新しい試みの中、広島大会

。 

LED ライトを使ったトーチを

考案、材料探しから会議後にみんなで手作りした時間は

懐かしい工作の時間のようでした。 

当日は多くのボランティアの方にもご協力いただき、無

事トーチキス＆選手団壮行会を終えることができまし

トーチキスに協賛いただきました各企業の皆さま

  【 実行委員より

         

・アスリートの応援をもっと周知して、たくさんの方の参加ができるともっと良いですね。トーチキスなど大変素晴ら
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ＳＯ行事未経験の

ファミリーの実行委員参加と新しい試みの中、広島大会

ライトを使ったトーチを

考案、材料探しから会議後にみんなで手作りした時間は

当日は多くのボランティアの方にもご協力いただき、無

ことができまし

トーチキスに協賛いただきました各企業の皆さま

実行委員より 

         【 若城さん 

大変素晴ら 

ＪＡＩＦＡ・愛媛県協会 古川さん 

・今までこのようなイベントを知らなかったので、もっと盛大に盛り上げたらいいと思います。選手の皆さんがんばって

ＪＡＩＦＡ 一色さん 

ＪＡＩＦＡ 髙野さん 
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行事未経験の 

ファミリーの実行委員参加と新しい試みの中、広島大会へ 

ライトを使ったトーチを 

考案、材料探しから会議後にみんなで手作りした時間は 
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夏季

大会への日本選手団選考を兼ねて実施

 

 

 

 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２０２２年第８回スペシャルオリンピックス日本

いろ心配していましたが、無事何事も無く終了する事が出来ほっとしています。競技に於いては

各アスリート達が一生懸命楽しくしている様子がうかがわれました。

また、閉会式には時間の都合で参加出来なかったのですが、開会式は物凄く感動しました。

むつかしいかもしれませんが、四国４県力を合わせて開催出来たらいいなと私も仲神さんも思いは、一緒でした。

最後になりますが

いろお世話して下さった事務局の方々

 

 

 

２０２２年１１月４日（金）、５日（土）、６日（日）の３日
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広島で開催
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いろ心配していましたが、無事何事も無く終了する事が出来ほっとしています。競技に於いては

各アスリート達が一生懸命楽しくしている様子がうかがわれました。

また、閉会式には時間の都合で参加出来なかったのですが、開会式は物凄く感動しました。

むつかしいかもしれませんが、四国４県力を合わせて開催出来たらいいなと私も仲神さんも思いは、一緒でした。

最後になりますが、今大会

いろお世話して下さった事務局の方々

２０２２年１１月４日（金）、５日（土）、６日（日）の３日

ナショナルゲーム・広島」が開催されました

スペシャルオリンピックスでは、オリンピックと同様に

今大会は、２０２３年に

大会への日本選手団選考を兼ねて実施

回スペシャルオリンピックス

２０２２年第８回スペシャルオリンピックス日本

いろ心配していましたが、無事何事も無く終了する事が出来ほっとしています。競技に於いては

各アスリート達が一生懸命楽しくしている様子がうかがわれました。

また、閉会式には時間の都合で参加出来なかったのですが、開会式は物凄く感動しました。

むつかしいかもしれませんが、四国４県力を合わせて開催出来たらいいなと私も仲神さんも思いは、一緒でした。

今大会に参加するにあたり応援して下さった皆さん

いろお世話して下さった事務局の方々、有難うございました。

２０２２年１１月４日（金）、５日（土）、６日（日）の３日

されました。 

スペシャルオリンピックスでは、オリンピックと同様に

２０２３年にドイツで開催される予定のスペシ
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２０２２年第８回スペシャルオリンピックス日本夏季ナショナルゲーム広島に参加するにあたってコロナ禍の中

いろ心配していましたが、無事何事も無く終了する事が出来ほっとしています。競技に於いては

各アスリート達が一生懸命楽しくしている様子がうかがわれました。

また、閉会式には時間の都合で参加出来なかったのですが、開会式は物凄く感動しました。

むつかしいかもしれませんが、四国４県力を合わせて開催出来たらいいなと私も仲神さんも思いは、一緒でした。
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大会期間中、陸上愛媛選手団をサポートしていただいたＤＡＬ

存在が

 愛媛県選手団のスケジュールを教えてくれたり、コーチと別の選手がアップや召集に行った時、一緒に応援し

てくれました。

 大会前からすごく緊張していたので、一緒にいて色々な話

ぱいでした。

アスリートが持ってる力を最大に発揮できるのも、コーチやファミリーそして大会に関わっていただいた多くの

関係者・ボランティアの支えも忘れてはならないですね。

選手団みんなが無事、大会を終え帰ってこれて良かった
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ＤＡＬさんとは、チームに付いてアスリートとコーチが競技に専念できるようサポートする
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したので、出発の時からかなり緊張しました。近くで室伏スポーツ

と会えただけで興奮しました。

取れたのでうれしかったです。皆さん、ありがとうございました。

        

いただきましたが
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・

名刺交換したり、ボランティアさんにサポートをいろいろしてもらって、大会中楽しくすごせました。

・無事に開催されて本当によかったです。

開会式の時から、競技の予選、決勝までドキドキと感動がいっぱ

い。親子共にすごく楽しい３日間でした。

皆さま、すべて

ました。

 

 

  

 ・スペシャルオリンピックスのナショナルゲームのような大きな大会には

したので、出発の時からかなり緊張しました。近くで室伏スポーツ

と会えただけで興奮しました。

ずっと緊張しっぱなしでしたが、

取れたのでうれしかったです。皆さん、ありがとうございました。

   ・広島に行く前に、「絶対いい経験になるよ。」といろんな人に

いただきましたが

 ・みんなの「頑張れ！」を背負う経験

・みんなに心配されるほどガッチガチに緊張する経験

・あこがれのアスリートに会える経験

・大きなスタジアムでたくさんの応援を受けて走る経験

・知らない人に勇気をふりしぼって「名刺交換してください。」と話し

かける経験

・結局うまく渡せなくてショボクレる経験

・そして最後には「楽しかった！」と誇らしく報告できる経験本当によかったね。

    アスリートたちがどれほど多くの人たちに支えられているかということ、同時に彼らがどれだけ周りの人たちを

幸せにしてくれているのかということを、あらためて感じることができました。

本当にありがとうございました！

・ナショナルゲームに初めて参加しました。開会式では選手入場で人数がすごく多くて驚きました。他県の人と

名刺交換したり、ボランティアさんにサポートをいろいろしてもらって、大会中楽しくすごせました。

２、３日目の陸上競技では１５００ｍを走りました。自己ベストに近いタイムで、銀メダルが取れてよかったです。

とても楽しいナショナルゲームになりました。

無事に開催されて本当によかったです。

開会式の時から、競技の予選、決勝までドキドキと感動がいっぱ

い。親子共にすごく楽しい３日間でした。

コーチ、ボランティア、関係者の皆さま、そして応援してくださった

皆さま、すべて

ました。           
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とても楽しいナショナルゲームになりました。

無事に開催されて本当によかったです。

開会式の時から、競技の予選、決勝までドキドキと感動がいっぱ

い。親子共にすごく楽しい３日間でした。
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アスリートの皆さん、これ

日頃からスペシャルオリンピックスを応援してくださっている皆さまに、心より感謝申し上げます。

皆さまのあたたかいご支援、ご協力のおかげです。これからもよろしくお願いいたします。
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室屋ｆａｒｍｅｒ＆ｇａｒｄｅｎｅｒ         

         

                        

                 

社会福祉法人わかば共同作業所   

アスリートの皆さん、これからも実力が

日頃からスペシャルオリンピックスを応援してくださっている皆さまに、心より感謝申し上げます。

皆さまのあたたかいご支援、ご協力のおかげです。これからもよろしくお願いいたします。

レターの印刷は、富士フイルム

ご協力いただいています。 

 スペシャルオリンピックス日本・愛媛

〒７９０－０９６７ 

松山市拓川町３番４４号
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メールアドレス ： ehime@son.or.jp

愛媛 ＨＰ:  http
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アスリート 順位

亘祐 ２位

智也 ２位

 ５位

 ４位

仲神可南子 ２位
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からも実力が発揮できるよう

日頃からスペシャルオリンピックスを応援してくださっている皆さまに、心より感謝申し上げます。

皆さまのあたたかいご支援、ご協力のおかげです。これからもよろしくお願いいたします。

レターの印刷は、富士フイルム

スペシャルオリンピックス日本・愛媛

松山市拓川町３番４４号 日野学園内

０８９－９４１－５６３０

ehime@son.or.jp
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２位 競

２位 競

５位 ボウリング

４位 ボウリング

２位 ボウリング
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株式会社レディ薬局

株式会社すみれ                

新居浜Ｂバドミントンコーチ一同

石材振興会                  

ＮＰＯ法人ベルクリン

ＮＰＯ法人家族支援フォーラム

あきやま行政書士事務所

亀田均 

社）生保ファイナンシャルアドバイザー協会愛媛支部

株式会社阿部組 

正岡電設 

有限会社アート環境企画

発揮できるよう頑張ってください

日頃からスペシャルオリンピックスを応援してくださっている皆さまに、心より感謝申し上げます。

皆さまのあたたかいご支援、ご協力のおかげです。これからもよろしくお願いいたします。

レターの印刷は、富士フイルムビジネス

スペシャルオリンピックス日本・愛媛

日野学園内 

０８９－９４１－５６３０ 

ehime@son.or.jp 

-e.com 
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競 技 

競 泳 

競 泳 

ボウリング 

ボウリング 

ボウリング 
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新居浜Ｂバドミントンコーチ一同

                  

ＮＰＯ法人ベルクリン 

ＮＰＯ法人家族支援フォーラム

あきやま行政書士事務所 

社）生保ファイナンシャルアドバイザー協会愛媛支部

 

有限会社アート環境企画 

頑張ってください

日頃からスペシャルオリンピックスを応援してくださっている皆さまに、心より感謝申し上げます。

皆さまのあたたかいご支援、ご協力のおかげです。これからもよろしくお願いいたします。

ビジネスイノベーション

スペシャルオリンピックス日本・愛媛 
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栗田

萩田

 工藤

 越智

 亀田

                  株式会社ファースト

                

新居浜Ｂバドミントンコーチ一同         

                   

ＮＰＯ法人家族支援フォーラム 

社）生保ファイナンシャルアドバイザー協会愛媛支部

頑張ってください！心から応援しています。

日頃からスペシャルオリンピックスを応援してくださっている皆さまに、心より感謝申し上げます。

皆さまのあたたかいご支援、ご協力のおかげです。これからもよろしくお願いいたします。

イノベーション

アスリート

栗田 龍征 

萩田 真一郎

工藤 右暉 

越智 進之亮

亀田 優人 

                  株式会社ファースト

                福桝恵 

   吉丸美恵香

 

社）生保ファイナンシャルアドバイザー協会愛媛支部 

心から応援しています。

日頃からスペシャルオリンピックスを応援してくださっている皆さまに、心より感謝申し上げます。

皆さまのあたたかいご支援、ご協力のおかげです。これからもよろしくお願いいたします。   【事務局より】

イノベーションジャパン株式会社様に

アスリート 順位

 １位

真一郎 ４位

 ２位

進之亮 ５位

 ３位

株式会社ファースト 

吉丸美恵香 

 

心から応援しています。 

日頃からスペシャルオリンピックスを応援してくださっている皆さまに、心より感謝申し上げます。 

【事務局より】

株式会社様に

 

順位 

１位 

４位 

２位 

５位 

３位 

【事務局より】 

株式会社様に 


